

tres seis uno°

Marruecos en el desierto

Descubre el enigmático desierto de Marruecos y el embrujo de Marrakech. Un viaje en 4x4 donde pasaremos la magica noche de Fin de año entre dunas y estrellas.



DESDE 1455€ - 8 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 - CIUDAD DE ORIGEN - MARRAKECH

Media Pensión

Vuelo de salida a la ciudad de Marrakech. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 2 - MARRAKECH

Media Pensión

Desayuno en el hotel y salida para la visita de medio día de la ciudad de Marrakech. Empieza con Los Jardines de la Menara, un parque de 14 hectáreas en cuyo centro se encuentra un inmenso estanque del Siglo XII, del majestuoso minarete de la Koutoubia, la torre gemela de la Giralda de Sevilla y del palacio Bahía ejemplo del Medioevo musulmán donde destaca la sala de embajadores con su techo en forma de barco invertido. La visita termina en un lugar mágico declarado Patrimonio de la Humanidad: La Plaza de Jemaa el F'na (Asamblea del Pueblo) donde se amontona una multitud de vendedores, acróbatas y narradores de historias que forman un espectáculo apasionante. Tarde libre. Regreso al hotel por nuestra cuenta. Cena y alojamiento en el hotel

DÍA 3 - MARRAKECH

Media Pensión

Día libre para disfrutar de la ciudad a nuestro aire. Situada en el centro del país, Marrakech es la más importante de las ciudades Imperiales. Opcionalmente, podremos disfrutar de diferentes

excursiones como visitar el Valle de Ourika; disfrutar de la noche de Marrakech, cuando la ciudad se vuelve mágica con sus suntuosos restaurantes, sus modernas discotecas y como no, el eterno espectáculo de "La corrida de la pólvora" en el restaurante Chez Ali. Cena y alojamiento.

DÍA 4 - MARRAKECH - ZAGORA - M'HAMID

Media Pensión

Desayuno en el hotel y salida en vehículos 4X4 hacia las montañas del Alto Atlas, cruzando aldeas de terrazas escalonadas. Comenzamos la ascensión al Coll de Tizi'nTichka de 2.660 metros de altura. La ruta nos lleva por un cambiante paisaje de gran belleza que pasa de los verdes valles de Marrakech al ocre pre-desértico. Llegamos al Palmeral de Zagora. Continuación hacia la ciudad de Zagora, famosa encrucijada y lugar de partida de la mayoría de las expediciones al corazón de África. El célebre cartel "Tumbuctú a 52 días de camello" se encuentra al final de la calle principal. Atravesamos paisajes lunares hasta las estribaciones de las dunas de M'Hamid donde nos esperan nuestros dromedarios que nos acercarán a nuestro campamento en un agradable paseo por el desierto que durará aproximadamente 20 minutos. Pasaremos la noche de Fin de Año bajo el estrellado cielo en típicas jaimas bereberes. Cena en el campamento y alojamiento.

DÍA 5 - M'HAMID - TAMEGROUTE - ALNIF - ERFOUD - MERZOUGA

Media Pensión

Nos levantamos temprano para disfrutar del maravilloso espectáculo que el astro rey nos obsequia cada día. Desayuno típico berebere en el campamento. Seguimos nuestra ruta en 4x4 hasta Tamegroute, lugar sagrado del islam por albergar una antiquísima biblioteca que colecciona libros del Corán antiguos y donde destaca el escrito sobre piel de gacela. Continuamos nuestro periplo por el impactante paisaje desértico del Sáhara hasta llegar a la población de Alnif. Continuación hasta Erfoud, donde seguiremos pistas naturales, que durante 25 kilómetros nos mostrarán magníficos paisajes de horizontes abiertos hasta llegar a las estribaciones de las dunas más altas de África, en la región de Merzouga, donde se encuentra nuestro campamento. Cena en el campamento y alojamiento en jaimas bereberes.

DÍA 6 - MERZOUGA - RISSANI - GARGANTAS DEL TODRA - OUARZAZATE

Media Pensión

Nos levantamos temprano para disfrutar del maravilloso espectáculo que el astro rey nos obsequia cada día. Desayuno típico berebere en el campamento. Seguimos nuestra ruta en 4x4 hasta Rissani, heredera de la mítica Sijilmasa, capital del Tafilalet y famosa por ser la ciudad de origen de la dinastía a la que pertenece el actual monarca de Marruecos. Continuación a uno de los parajes naturales más hermosos del viaje: las Gargantas del Río Todra. La erosión de sus aguas ha formado un desfiladero con bellas paredes

verticales, paraíso de escaladores. Continuación a KelaaM'Gouna pueblecito donde se cultivan excelentes rosas. Aquí comienza "La ruta de las Kasbahs". Con este nombre se conoce a las fortalezas construidas en adobe con torres almenadas y adornos de ladrillo. Si las antiguas Kasbahs seducen con su poder de evocación, el paisaje conmueve por la fuerza de sus contrastes, su luminosidad y silencio. Continuación a Ouarzazate. Cena y alojamiento.

DÍA 7 - OUARZAZATE - KASBAH AIT BEN HADDOU - MARRAKECH

Media Pensión

Desayuno en el hotel. Salida hacia "La Kasbah Taourirt", en otros tiempos residencia del pachá de Marrakech. Visitaremos el interior de la misma donde destacan los aposentos del pachá, los lugares de las favoritas. Nos dirigimos hacia la famosa Kasbah de Ait Ben Haddou declarada "Patrimonio de la humanidad por la UNESCO". Construida en adobe y dejándose caer a lo largo de la colina, permite observar su magnificencia en totalidad. Tan fotogénica ciudad ha sido utilizada en obras maestras del celuloide como Sodoma y Gomorra de Orson Welles, Lawrence de Arabia de David Lean y más recientemente en la taquillera la Joya del Nilo. Continuamos a la no menos interesante Kasbah de Telouet, Si bien es menos famosa que su hermana Ait Ben Hadou, es una visita fascinante por la dificultad que entraña llegar a la misma. Continuamos hacia Marrakech. Cena y alojamiento

DÍA 8 - MARRAKECH - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno y tiempo libre hasta la hora del traslado al aeropuerto para coger nuestro vuelo de regreso a la ciudad de origen. Llegada.

¿Qué incluye?

- Vuelos en línea regular, clase turista
- Alojamiento en hoteles previstos (o similares)
- 7 cenas según itinerario (sin bebidas)
- Traslados desde y al aeropuerto con asistencia de habla hispana
- Grupo Exclusivo con guía de habla hispana
- Transporte en todoterreno 4x4 de última generación (máximo 6 pasajeros por vehículo)
- Entradas indicadas en el itinerario
- Seguro de viaje, tasas aéreas y carburante

Precio

Precio desde 1.455 euros por persona en base a habitación doble

SALIDA ÚNICA 28 DICIEMBRE

Plazas limitadas